

# 京っこ頭脳パワー

IN 梅小路公園

活動日時： A…B 日程に振替  
B…12月16日（日）

活動プログラム：

	<b>集合・あいさつ</b>	おはよう！今日は、なんとグループ対抗戦！グループの仲間と一緒に「体」「頭」「自然」をたくさん使って、勝利を目指そう！
午前	<b>ゲーム 「ラインナップ」 「フィールドbingo」</b>	公園内の自然の中から、ビンゴ表に書かれたものを見つけよう！グループオリジナルのスペシャルなマスもあるよ！いくつbingoできるかな？
	<b>昼食</b>	いただきます！午後からのゲームにむけて、パワーをつけよう！午後からは、どんなゲームをするのかな？
午後	<b>ゲーム 「3D間違い探し」 「フープリレー」</b>	午後のゲームスタート！みんなで意見を出し合って問題をつくろう。どんなポーズにしようかな。他のグループの問題は、解けるかな？
	<b>振り返り まったくねえ～</b>	今日は、いろんなゲームをしたね。初めてするゲームは、少し難しかったかな？また新しいゲームに挑戦しようね。まったくねえ～。



&lt;全体感想&gt;

今月は、梅小路公園で様々なゲームを行いました。公園内の自然の中から表に書かれた物を探す「フィールドbingo」では、木の穴の中や葉っぱ一枚一枚にまで目を凝らし歩き回っておられました。午後から行った「3D間違い探し」は、間違い探しの問題を自分たちでつくり、グループ全員でそのポーズをしながら他のグループに出題するという少し難易度の高いゲームでした。どのグループも苦戦している様子でしたが、お兄さんお姉さんが中心となりどんなポーズにしようか、どんな間違いをつくろうかなど意見を出し合い、問題作りをしておられました。よりわかりやすくお題を表現するため、公園内の枝を小道具として使用し、事前に何度もリハーサルを行い細かい部分を修正する姿も見られました。自分たちで問題をつくったということも影響してか、出題＆解答タイムは大盛り上がりでした。今後も、自分たちでつくる難しさ、喜びを大切に活動していきたいです。

（生本 ひろみ）